

Antrag Nr. 13-O-04-0067
DIE LINKE

Betreff:

Kriegerdenkmal auf dem Neroberg

Antragstext:

Die gesamte Anlage stellt sich nach Besichtigung durch den OBR leider weder in Architektur noch Beschriftung als eindeutig friedensfördernd dar. Der Betrachter ist vielmehr mit Kriegs- und Heldenverherrlichung hinterlassen.

Ein erläuternder Text (ähnlich wie beim Reiterdenkmal im Nerotal) sollte daher in Form einer beigestellten einfachen Tafel oder eines deutlichen Hinweises auf der Touristen-Hinweistafel zwischen Nerobergbahn-Bergstation und Wagnerturm hinzugefügt werden.

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, dem Denkmal eine Hinweistafel mit nachfolgendem Text hinzuzufügen:

Diese Anlage betrauert 15680 Tote und Vermisste des 1. Weltkriegs allein aus dem Füsilier-Regiment „von Gersdorff“ (Kurhessisches) Nr. 80: Das Denkmal mahnt zum Frieden!

Wiesbaden, 17.09.2013